

# *Le premier groupe de médecins cubains arrive au Liberia pour combattre l'Ébola*

---



Monrovia, 7 octobre (RHC).- Un premier groupe d'experts sanitaires de Cuba est arrivé au Liberia pour appuyer les efforts de ce pays dans la lutte contre le virus de l'Ébola qui sévit en Afrique de l'Ouest. Selon des informations officielles, l'on espère que dans les prochains jours, 50 autres professionnels cubains de la santé arriveront à Monrovia pour rejoindre l'équipe initiale. L'on a appris également que le nombre de médecins provenant de Cuba pourrait varier suivant les besoins détectés sur le terrain.

Le ministre libérien des affaires étrangères, Augustine Kpehe Ngafuana remercié le gouvernement cubain de l'amitié et de la solidarité solides du peuple cubain. Il s'est montré confiant dans le fait que la maladie sera éliminée sous peu au Liberia, le pays africain le plus affecté par l'épidémie d'Ébola qui a déjà fait près de 4000 morts dans plusieurs pays de la région.

Cuba a annoncé récemment l'envoi de 461 médecins et spécialistes au Libéria, en Sierra Léone et en Guinée, les trois pays les plus touchés par l'Ébola. Tout le personnel médical cubain qui apporte son aide solidaire en Afrique de l'Ouest a la formation théorique et pratique, a reçu des entraînements en bio-sécurité et en risques de maladies émergentes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35846-le-premier-groupe-de-medecins-cubains-arrive-au-liberia-pour-combattre-lebola>



**Radio Habana Cuba**